## Xóchitl y el acertijo X

Por Xochitl Patricia Campos

## Xochitl y el acertijo X

Por Xochitl Patricia Campos López

Por Xochitl Patricia Campos López

I sector empresarial ha empezado su juego del tapadismo y espejos para encubrir sus figuras de poder. La oligarquía proyanqui ha decidido imitar a MO-RENA y generar desconcierto en la opinión pública. Pareciera que jugar a las escondidas empodera; pero no, la esencia no se quita, el problema del PRIANRD es que hieden a neliberalismo corruptor.

El Frente Amplio ha decidido apostar por diferentes cartas conforme la coyuntura se presente, es seguro que el número de precandidatos alcance para reflejar a los aspirantes morenistas y lamparearlos. Incluso el Frente Amplio, dispone de liderazgos para cambiar de candidatura, una vez que hayan sobrevivido su proceso interno.

Las elecciones internas no son una novedad de los partidos políticos, por más que pretendan presentarse de tal modo. La trayectoria reciente del PRI en sus candidaturas presidenciales y dirección interna, constituye el antecedente inmediato así como la evidencia de que poco se toma en cuenta a la militancia y membresía una vez que el riesgo de abrirse a la sociedad puede hacer perder el control. Las internas priistas pudieron haber significado la construcción de un verdadero partido en compromiso con las bases y militancia -desde la época de la guerra fría-, pero la tecnocracia y los atlacomulcos lo impidieron constantemente, el resultado ha sido la actual dirigencia. Probablemente por ello, Claudio X. González ha decidido hacer uso del despotismo económico, ilustrado y pragmático para ser el único mandamás en el proceso de designación a la candidatura presidencial que quieren controlar los empresarios. Como el PRI y sus experiencias internas, el Frente Amplio cada vez se extravía más en la construcción de una plataforma electoral y un programa de trabajo. Rumbo a unas elecciones significativas para el próximo sexenio presidencial, al Frente Amplio sólo lo distingue el anti lopezobradorismo, no tienen una propuesta para México y mucho menos para ganar el voto popular.

Consideran que han comenzado con el pie derecho bajo el supuesto de abrirle la puerta a Xochitl Gálvez, lo que resulta ampliamente positivo, pero ya está generando fisuras al interior por las ideas racistas y aporofóbicas del nacionalismo católico hispanista. Si no soportan a Yalitza, Tenoch, el poder prieto, las masas, el pueblo y el proletariado ¿Cómo van a cederle el lugar a Xóchitl Gálvez? ¿Dónde queda el derecho de sangre? Aún cuando Xóchitl Gálvez fuera la candidata del Frente Amplio -y que podría ser una decisión acertada- los empresarios derechistas tienen que reconstruir su mentalidad oligárquica y neoliberal para compensar un electorado que, quizá, simpatiza con Gálvez, pero no con ellos. La oposición no es atractiva para la sociedad porque carece de propuestas para combatir la pobreza, para incluir a los sectores de diferentes castas sociales, para dejar de lado la gueritocracia y, sobre todo, para evitar que los Estados Unidos sigan interviniendo el país y marcando la pauta de las políticas económicas y de seguridad que son tan preocupantes en un país como México.

Por el momento, la aparente exposición de Xóchitl Gálvez sirve para tentar al diablo populista ¿De verdad apoyarían las demandas feministas, progresistas y abortistas que supone una revolución cromática en México? No. Después de lo que hicieron con el tema de la ciudadanía,

			¥.	W.			1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
i.	*	*	*	*	\$ \$	25 25		INDEPENDIENTE	PP-8	06/07/2023	OPINIÓN
P	÷	¥	¥	¥		¥0					

la idea de que el Frente Amplio sólo es una franquicia al servicio de los intereses neoliberales queda confirmada.

El verdadero candidato del Frente Amplio será José Ángel Gurría, el genio de la econometría que alcanzó el sueño salinista de dirigir la OCDE, y si no es el candidato, al menos será la materia gris de quien experimentan como Juanita en busca de la presidencia mexicana. Gurria es la única eminencia trastornada, así como Yves Limantour, capaz de estructura el modelo ideal para la república de los catrines: 90% de pobres o más y 5% de empleados del imperialismo yanqui. La gran visión tecnocrática positivista.

Es difícil creer que hay algo nuevo en la oposición FA-FRENAAA, podrán cambiar de nombre, de rostro, colores, de candidato; pero lo oligárquico y neoliberal se les nota desde la luna. Los compromisos de Claudio X. González con los apoyos de la Agencia Central de Inteligencia Estadounidense constituye una sombra permanente, que incluso perjudica a una persona como Xóchitl Gálvez.

Somos lo que somos, precisamente porque el neoliberalismo significó una integración del sistema político mexicano a las directrices imperialistas de Estados Unidos. Aunque Xóchitl Gálvez comprenda la Cultura de Davos y la econometría de Ángel Gurría, ella sabe también que el desarrollo está prohibido para México mientras los Estados Unidos se impongan. Xóchitl Gálvez sabe que FA-FRENAA no la toma en serio, si lo hicieran, varios aspirantes más se hubieran desistido en aras de su apoyo. Xóchitl Gálvez es el instrumento de una oligarquía desesperada que no encuentra formas de aproximarse a los mexicanos y que carece de un programa concreto de desarrollo económico igualitario. Xóchitl Gálvez constituye uno de los perfiles que los Head Hunters de la época foxista encontraron en el mejor sentido gerencial de procurar hacer algo positivo para el país, pero incluso no se ha afiliado al PAN porque algo sabe, si es más capaz, inteligente y racional que Santiago Creel, ella comprende que su candidatura presidencial era en el 2006, aspiración legítima que los arcontes del derecho de sangre cristiano impidieron ¿los hará cambiar la circunstancia del 2024? Al tiempo veremos.



